



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

La Fundación Rafael Pérez Estrada entrega su VIII Premio de Aforismos a Manuel Amorós

El arquitecto, profesor y escritor alicantino ve publicada su obra 'Catedral' por parte de Editorial Renacimiento, gracias a la colaboración de Seat Cormosa

19/12/2023.- La Fundación Rafael Pérez Estrada ha entregado este martes el VIII Premio de Aforismos a Manuel Amorós por su obra 'Catedral'. El arquitecto nacido en Benejama (Alicante) y profesor de matemáticas en la localidad de Villena se hizo con la octava edición del certamen, que cuenta con la colaboración de Seat Cormosa y está dotado con 3.000 euros y la publicación por parte de Editorial Renacimiento.

El acto de entrega y presentación de la obra ha tenido lugar en el salón de actos del MUPAM y ha contado con la asistencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la concejal delegada de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, Mariana Pineda; el presidente de honor de la Fundación Rafael Pérez Estrada, Esteban Pérez Estrada; la gerente de la Fundación Rafael Pérez Estrada, Ana Cabello; el gerente de Seat Cormosa, José Luis Morales; la editora de Editorial Renacimiento y miembro del jurado, Christina Linares y el propio galardonado.

La obra ganadora se presenta como "un muestrario de conceptos cotidianos que se nos presentan redefinidos bajo un nuevo prisma sorprendente, brillante y ocurrente". Se trata de un libro "con firme vocación aforística de gran poder evocador y una exquisita sensibilidad poética".

'Catedral' fue elegida como la obra ganadora del VIII Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada, uno de los galardones mejor dotados dentro del género, el pasado 7 de noviembre. El jurado estuvo

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

formado por los poetas Isabel Bono, Álvaro Galán Castro, Sonia Marpez y Ángel Néstore, además de Christina Linares en representación de la Editorial Renacimiento.

Un total de 327 manuscritos se han presentado a esta última edición del Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada, lo que supone un 12% más que en el año 2022, en que se registraron 292 originales.

En cuanto a procedencia, se han recibido manuscritos de 20 países diferentes, siendo tres de cada cuatro trabajos (el 73%) procedentes de distintas partes del territorio nacional. Por su parte, el 25,5% del total son obras remitidas desde Iberoamérica, destacando Argentina, Colombia y México; y el 1,5% restante de otros países que no son hispanohablantes.

Sobre Manuel Amorós

Manuel Vicente Amorós Juan nació en 1960 en Benejama, Alicante. Es arquitecto licenciado por la Universidad Politécnica de Valencia y ejerce como profesor de matemáticas en un instituto de educación secundaria de Villena, localidad alicantina en donde colabora con el grupo Zarangollo Teatro realizando el diseño escenográfico.

En el campo de la literatura, publicó artículos divulgativos de arquitectura a comienzos de la década de los noventa en Diario Información, de Alicante. Más recientemente, lo ha hecho en el mismo campo, además de contenidos relacionados con la literatura y el cine, en el diario La Opinión de Murcia.

Además, Manuel Vicente Amorós ha publicado relatos en diversas antologías de la Editorial Irreverentes y fue finalista del V Premio de microrrelatos Manuel J. Peláez (Zafra, Badajoz).

Ganadores del Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada

Manuel Vicente Amorós se convirtió en el octavo ganador del Premio de Aforismos Rafael Pérez Estrada. Los ganadores anteriores fueron:

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

- I premio: Julio Herranz. 'Con alas y a lo corto', 2016.
- II premio: Antonio Rivero Taravillo. 'Especulaciones ciegas', 2017.
- III premio: Virginia Aguilar Bautista. 'De las nubes', 2018.
- IV premio: Federico Gallego Ripoll. 'La sombra de Miró', 2019.
- V premio: Rocío Peñalta. 'Lo que nos quita el sueño', 2020.
- VI premio: Adolfo González. 'Comer oscuridad', 2021.
- VII premio: Alberto Ruiz de Samaniego. 'Interferencias', 2022.

Sobre la Fundación Rafael Pérez Estrada

La Fundación Rafael Pérez Estrada nace en marzo de 2011 para la custodia, conservación, estudio y difusión de legado artístico y documental que el propio artista donó al Ayuntamiento de Málaga. La Fundación también tiene entre sus fines fomentar la investigación literaria universal, en especial la española contemporánea.

Asimismo, la Fundación Rafael Pérez Estrada se propone el fomento de la lectura a través de distintas iniciativas y actividades con el objeto de convertirse en un centro de promoción y difusión de la cultura escrita, con propuestas innovadoras que atiendan los intereses e inquietudes de todos los públicos (infantil, juvenil, adulto, senior) y de todos los niveles (desde el aficionado hasta el especializado).

La sede de la Fundación se encuentra en la segunda planta del Archivo Municipal de Málaga, en el mismo edificio donde se encuentra su legado, en la planta baja, y visitable de manera gratuita.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada